

令和 4年 7月 31日

社会福祉法人 敬愛会
理事長 花田 美晴

新型コロナウイルス感染症 PCR検査結果陰性のおしらせ (7月第3報)

第1報にて、7月28日に、当法人の大井シクラメンに勤務する職員1名の新型コロナウイルス感染症陽性が確認されたことをお知らせしました。その後の経過についてお伝えします。

接触者認定を受けたデイサービス利用者様12名及びショートステイ利用者様2名、関係職員5名のPCR検査を、7月29日に実施しました。その結果が7月30日夕方に連絡があり、全員陰性と判定されました。

現時点で、接触者認定を受けた利用者様並びに関係職員に発熱等の症状は見られませんが、引き続き事業所内の消毒と感染予防、健康管理の徹底を図ってまいります。

本日現在、大井シクラメンのデイサービスセンター、ショートステイともに所轄保健所の指導の下に感染予防を徹底し、運営を再開しています。

この度は、当法人ご利用の皆様やご家族様、地域の方々に多大なるご心配とご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、職員・利用者様及び関係者の人権尊重、個人情報の保護に特段の御理解と御配慮をいただければ幸いです。